

Könige gesucht!



Vom 1. bis 5. Jänner werden Kaspar, Melchior und Balthasar wieder im Pfarrgebiet unterwegs sein, um den Segen für das neue Jahr zu den Menschen zu bringen und Spenden für die ärmsten Gebiete der Welt zu sammeln.

Doch unsere Könige sind noch nicht komplett, und suchen noch Verstärkung.

Gesucht werden

- **Kinder ab der 3. Klasse Volksschule**
- **Jugendliche**
- **Erwachsene**
 - gerne auch als fertige Gruppe von 3 bis 4 Personen

Du möchtest auch einmal Königin oder König sein und als Sternsinger unterwegs sein? – Dann Anmeldekarte ausfüllen oder mit einem E-Mail an sternvogelweide@gmx.at anmelden.

Wir freuen uns über alle, die als Sternsinger unterwegs sein möchten und damit mithelfen, dass die Sternsingeraktion gelingt.

Die Gruppenleiterinnen und Gruppenleiter der Jungchar und Verantwortlichen der Dreikönigsaktion